

¿DÓNDE ESTÁ DIOS?

Hoy escuché su voz en mis compañeros de trabajo, en mi familia, en el médico.

Hoy disfruté su compañía cuando una persona me hizo un gran favor y se interesó en mis proyectos.

Hoy percibí su presencia en un picaflor que cruzó por mi ventana.

Hoy Dios se hizo presente, acordándome donde había guardado mi tarjeta de estacionamiento.

Hoy su calor, su luz se hizo presente en una magnífica puesta de sol que bajaba por una colina...

en mi auto, pude ver esa magnífica escena del ojo de Dios ya enrojecido de tanto velar por nosotros, escondiéndose entre las nubes,

y diciéndome hasta luego. Desapareciendo poco a poco, y dejándose ir entre el aire y el agua del inmenso mar.

El cielo se iluminaba por sus rayos naranja, entrelazados entre las nubes, y acariciando los verdes montes de este hermoso lugar.

Es impresionante ver cómo a veces oscurece más temprano, cómo Dios nos regala el día y la noche, y esconde su ojo rojizo que parece lavarse en el mar con agua purificadora, para aparecer tan blanco y esplendoroso en la luna.

Oh ! maravilloso Señor, qué poderoso eres, que no descansas un solo instante.

Siempre velas por nosotros, y jamás nos dejas en tinieblas.

Porque aún el ciego, tiene la dicha de tener luz en tu presencia.

Descubramos la presencia de Dios en todo lo que nos rodea y demos gracias a diario por su infinito amor.